

Pas payé, Le Rheu laisse échapper le derby à Rennes

Fédérale 2. Le Rheu - Rec : 9-10. Dans un match âpre et disputé, les Rennais ont su courber l'échine face à des Rheusois valeureux et physiques, qui ont dominé toute la rencontre.

La fessée promise n'est pas arrivée. Alors qu'on annonçait l'enfer aux Rheusois, on n'a rien vu de tel. Les Rennais, lancés comme des fusées en championnat (9 victoires en 10 matches avant le derby), arrivaient avec l'étiquette de formation quasi invincible. Le résultat a confirmé la réputation. Mais que ce fut compliqué !

« On a eu très peu de maîtrise dans notre jeu, on a été très mauvais en conquête, très indisciplinés... Alors oui, je suis content de cette victoire. Mais un peu déçu de la manière. » Yann Moison a toutes les raisons du monde d'avoir le sourire crispé. À trois minutes près, avant la pénalité de Cocetta (*lire ci-dessous*) ses protégées allaient connaître leur 2^e déconvenue de la saison. Et il n'y aurait pas eu grand-chose à dire.

« Fier de mes garçons »

Dominateurs en conquête, un cran au-dessus dans l'engagement et les intentions, les Jaune et Noir ont rendu la vie difficile aux Rennais. Et ce n'est pas l'essai de Béraud (12', 0-5), passé sur l'aile dans un trou de souris, qui atténue la sensation de supériorité du Rheu. « On a joué un gros match. Tout le monde nous donnait perdants. Mais je suis fier de mes garçons, de tout ce qui s'est passé, confiait Christophe Romfort, le technicien du Rheu. C'est un match abouti pour nous. Et il ne faut pas oublier qu'on a pris un point. »

Maigre consolation. Souvent incrustés dans le camp rennais, ses hommes n'ont manqué que d'un brin de maladresse et de quelques décalages pour mettre à profit le gros boulot des avants, Inaki Basauri en tête. « C'est très frustrant car on manque de réalisme sur nos temps forts. Mais dans la domination, on n'est pas mals, pointait le Rheusois Martin Charmont. Je pense que c'est un match



Au terme d'une partie où ils ont beaucoup souffert, les Rennais ont battu Le Rheu sur une pénalité dans les dernières minutes.

référence. On perd de peu, c'est chiant parce que c'est à la maison, quoi. »

Poussant les Rennais à la faute à de nombreuses reprises, Le Rheu s'en est remis à des pénalités pour rester dans le match, puis prendre l'avantage par Lemonnier (9-7, 71'). Et sans une décision arbitrale contestable suite à une pénalité du même Lemonnier refusée, (18') qui a touché le poteau avant de, semble-t-il,

rentrer, l'écart aurait alors été plus conséquent.

Ce qui aurait empêché les Rheusois d'être à la merci d'un tel retour. Piqués au vif, les Rennais ont changé de mode pour les dix dernières minutes. Un peu plus mordants même si toujours handicapés par quelques défaillances, ils ont tenté de lancer un peu de jeu. Suffisant pour obtenir une pénalité à 25 mètres,

trois minutes avant la sirène. Une opportunité que ne laissait pas passer Cocetta. « On s'en sort bien, oui. Car je me suis un peu ennuyé, je préfère quand on a du jeu, du mouvement, sourit l'entraîneur rennais. Mais on s'en contentera. » Le Rec est plus que jamais leader. Devant un voisin rheusois qui va, lui, bagarrer pour se qualifier.

Alvin KOUALEF.

Cocetta : « Une pénalité à la vie, à la mort »

Le demi de mêlée du Rec a vécu « un match chiant ». Peu en vue, il a eu une pénalité décisive à tirer, trois minutes avant la sirène. À 25 mètres, légèrement en coin, l'Argentin passé par le RC Vannes n'a pas tremblé. Trois points qui ont permis aux Rennais de se sortir d'un match ô combien délicat.

Trois questions à...

Maximiliano Cocetta, 29 ans, demi de mêlée du Rec, arrivé l'été dernier

Maximiliano, comment avez-vous vécu ce derby ?

Comme ceux que j'ai pu jouer à Vannes ou La Baule. Des matches très serrés, qui se jouent au millimètre. Jusqu'à ce qu'une équipe fasse une faute. Et avec ces conditions, un terrain qu'on peut dire dégueulasse, ça rend tout compliqué, rugueux. Ça joue dix mètres par dix mètres, au maximum. Avec beaucoup de regroupements, de combats. C'est un match pour les avants, pas pour moi (*sourire*).

Sur la pénalité que vous tirez, en fin de match, à quoi pensez-vous ?

J'ai pensé à Dieu, qui est toujours avec moi. J'y pense à chaque fois, il me donne la force de réussir ce que j'entends. Je n'ai pas stressé du tout. J'ai eu l'habitude de tirer dans des conditions



Maximiliano Cocetta, demi du Rec, n'a pas tremblé pour la pénalité décisive.

compliquées, bruyantes. Et j'arrive à me concentrer seulement sur mon match. Même si bon, c'est une pénalité qui est un peu à la vie, à la mort. Heureusement, je la mets. D'ailleurs, je veux dédier la victoire à Gabi (Brousse), le vice-président, qui vient de perdre sa sœur. Et à Arnaud Le Berre (arrière), qui a perdu sa mère. Et ils sont restés avec nous.

Même en ne jouant pas très bien, le Rec remporte la rencontre. Cela vous rend-il optimiste ?

Oui, mais on a du travail encore. Cette 2^e partie de saison va être plus compliquée, parce que tout le monde va nous attendre et vouloir nous battre. Mais on a la chance d'avoir 40 joueurs aux entraînements, et de faire tourner. Sur la durée, ça va marcher.

SC Le Rheu - Rennes EC : 9-10 (3-7)

Arbitre : M. Martin. 1500 spectateurs environ.

SC LE RHEU. 1 pénalité de Platon (20'), 2 pénalités de Lemonnier (49', 71').

RENNES EC. 1 essai de Béraud (12'). 1 transformation de Forgue (13'). 1 pénalité de Cocetta (78').

SC LE RHEU : Garcia - Loubery (Legras, 50'), Quemerai (Guinic, 60'), Levet (Pellois, 60'), Basauri Flores - Lagarde, Bar - Setiano, Lemonnier, Platon - Drouin, Charmont - Rimbault, Belliard, Malzieu. *Entraîneur :* Christophe Romfort.

RENNES EC : Beaujean (Le Picaut, 45') - Lowe Kanga (Ouvrard, 45'), Andouard (Tchakam, 45'), Gueroult (Fortineau, 63'), Gauche - Bertrand (Hoarau, 63'), Caillet - Béraud, Cocetta, Forgue - Bardon, Butonidualevu - Leberre, François, Brignonon. *Entraîneur :* Yann Moison.

« C'est ultra frustrant, à l'instant T. Mais on veut construire sur le moyen terme. On a perdu un coach fin septembre, un pilier droit fin octobre, notre numéro 10 (Daniel Faasen) a signé en Roumanie il y a quelques jours... Alors perdre d'un point contre le Rec, qui a mis des fessées à tout le monde, c'est énorme. »

Stéphane Milanese, président du SC Le Rheu.

Réserve

En lever de rideau de Fédérale 2, les équipes réserves du Rheu et du Rec s'affrontaient, pour la place de leader en Fédérale 2 B. Là aussi, les Rennais l'ont emporté, 15 à 10.